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           つくばシティクラブとの合同例会 

「６月会長挨拶」  
6 月に入り、今年度も最後の月になりました。 
クラブ内では、当年度の事業は、すべての委員会が順調に推移し、完結してきていると思います。各委員会

の皆さん、この一年、御苦労様でした。お陰様で、すばらしい委員会活動でした。楽しかったですね。本当に、

ＲＣ100 周年を楽しく祝い続けられたと思います。 
分区内では、今日お見えの、第七分区ガバナー補佐海老原先生のご指導で、会長幹事会、ファミリー大会、

分区ゴルフと、楽しい思い出がたくさんいただきました。特に、先生には、つくばサンライズクラブのチャー

ターナイトには、しっかりとした見識でご指導いただきました。お陰様でサンライズクラブさんとのお付き合

いも、これから始まることでしょう。 
話は変わりますが、私は、歴史教育で江戸時代までの教育しかうけていませんが、今、中国、韓国の国民の

日本に対しての、領土問題、小泉首相の靖国神社参拝問題から、日本大使館や日本企業への投石事件がありま

した。警察官がにこにこ笑って、投石をさせているかの様なテレビ映像でした。同じ理由で、日本の国連安保

理常任理事国入りに、中国、韓国が反対しています。戦後 60 年が経ち、国連の運営費の 3 割を日本が出して

いる現状をどう考えているのでしょう。日本が再軍備をして侵略戦争を始めるとは思っていないと思います。

全面降伏した国が、戦勝国の手助けで復興し、肩を並べるにいたりました。戦後処理はドイツとは違った方法

でしているようですが、円借款、ＯＤＡなどを歴史教育に取り入れて、国民にも分かるようにして欲しいもの

です。中国の友人にもきちっと話したいと思います。 
この一連の事件で、中国と北朝鮮が、同じ発想、思考の国と言う事がわかりました。韓国も、両国に近づい

て来ている様に感じます。それぞれの政府が、相互に、その立場の理解に向けた話し合いが持てる関係を築き

たいものです。 
この様な国とのお付き合いに、ＲＣの米山奨学生の制度が、国民レベルでの、物言わぬ友好の力に成ってく

れればと思います。 
最後に、つくば学園ロータリー基金の最初の奨学生が決定しました。ミヤンマーの方で、筑波大大学院人文

社会科学研究科のキン ワイン シさんです。今、彼女は源氏物語の研究をしていまして、将来、ミヤンマー



で源氏物語の翻訳本を出したいとの事です。来週の例会で、奨学金を渡したいと思います。クラブのメンバー

との交流も含めて、昔から親日的なミヤンマーとの交流の架け橋になってもらいたいと思います。 
以上で最後の月頭の会長挨拶とさせていただきます。 

５月１９日（木）例会報告・オークラ 
[ビジター] 
 筑波大学留学生他９名 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  16,000 円  
   本年度累計   ￥ 1,296,00 円（達成率 73.2％） 
 
[出  席] 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５9 名 43 名 16 名 

（無届 0 名）

72.88％ 88.14％ 

 
[ニコニコ BOX]  
岡添 紘樹  ワイン同好会で至福の時を過ごしました。上野先生１年間ありがとうございま

した。先日の分区ゴルフは業界の例会のため欠席して申し訳ありませんでした。

又シティとの合同コンペは中止になり残念です。 
中山 正巳  本日はシティクラブとご一緒できて、ありがとうございます 
       来年 20 周年でご迷惑をおかけしましが宜しく御願いいたします。 
飯田 正行  シティクラブとの楽しい合同例会ありがとうございます。 
野堀 喜作  次年度もよき兄弟としてお付き合いよろしく御願いします。 
鈴木 敏雄  シティロータリークラブの皆さん今日は半年ぶりに共に楽しい時間を過ごすこ

とができて、大変ありがとうございました。 
（５月 19 日ニコニコ） 
皆葉 真治  妻の誕生祝ありがとうございます。 
飯田 正行  結婚記念日のお祝いありがとうございました。今年で２４回目、ついに来年は

銀婚式、１年持てばいいのですが。 
鬼沢 義則  先日のワイン会はとても楽しかったです。上野先生の価値観に脱帽です何十年

もの積み重ねだというのがよくわかりました。 
佐藤 裕光  先日ゴールデンゴールズの応援歌のＤＶＤ録画になぜか参加できました寒い日

で何度か取り直しましてしっかりと風邪をひきました。やっと全快しました。 
井田 充夫  誕生日のお祝い、ありがとうございます。60 歳まであと３年くいのない人生に

するために頑張ります。 
宮川 健治  ロータリーソングを拝聴したのはひさしぶりのことでした。なかなかよいメロ

ディですね、岡添年度も残り少なくなってきましたが、出席時間６割で皆勤を目

指したいと思います。 
下山田 豊 ５月１８日銀婚式を迎えました。短かったような長かったような、これから金婚

式に向け夫婦なかよくやっていこうと思います。 
伊藤 潔  誕生祝と結婚祝い（3？回目）をいただきありがとうございます。 



 
誕 生 日 月 

男 性 女 性 
結 婚 記 念 日 

塚田 陽威 1 増山 美紀子 3 中村 義雄・洋子   2 
山田 普  1 鯨井 直子 8 吉岡 昭文・鞠子   4 
布川 博  2 下村 宏子 13 川口 史郎・真珠   4 
稲葉 浩吉 9 上野 いゆ子 20 齋藤 修一・理恵   10 
東郷 治久 24 伊藤 ちか子 29  

   

 
6 
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大久保地区 GSE 委員長報告      奨学生よりバナーの交換 

 
 [編集後記] 
やっぱり、兄弟クラブとの合同例会は楽しいですね、いつまでもいい関係がつづくことを願い

ます。シティの皆さん宜しく御願いします。6 月は名古屋万国博覧会での例会があります、また

楽しい出会いがあるといいですね。 
ところで、お好み焼きぐらいは食べる暇があるんでしょうか？ 

プログラム（予告） 
  ６月 ２日（木） 理事会    6/1（水）於・山水亭  7：00～ 
           次年度理事会  6/2（木）於・オークラ 11：00～ 
           ガバナー補佐来訪 退任挨拶 
                     各担当理事 事業報告発表 
  ６月 ９日（木） 各担当理事・委員長事業報告発表 

６月１６日（木） 夜の移動例会 
           国際交流例会（スピーチ大会）於・旬彩酒房 
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